
 

 

 

 

VERSION OFFICIELLE 

 

PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DE 

L’ÉCOLE DE BOURGOGNE TENUE LE MARDI 

24 AVRIL 2017 À 19 HEURES 15 À LA SALLE DU PERSONNEL 

 

Étaient présents : 

 

Parents :     Michael Grimard 

      Stéphanie Kubiscik 

      Annie Picard 

      Nadine Riendeau 

      Philippe Privé 

      Mathieu Damian 

             

Personnel enseignant :   Nathalie Savaria 

      Nathalie Théroux 

      Katia Houle 

      Jessyka Daigneault 

        

Personnel de soutien :   Francine Meloche 

Personnel du service de garde :  Danielle, Fortier (responsable) 

Direction :     Diane Hubert 

Direction adjointe :   Isabelle St-Cyr 

 

    

 

1. OUVERTURE ET PRÉSENCES 

 

 Les présences sont prises, il est 19 heures 15.  Madame Jessyka Daigneault, 

enseignante, remplace madame Cynthia Desbiens Pétrin au Conseil. 

 

2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

 Madame Annie Picard, présidente, souhaite la bienvenue aux membres et nous 

fait la lecture de l’ordre du jour. 

 

Modifications :   Point 18.1  Campagne de financement 2017-2018 

  



 

 

 

 

Point 18.2  Changement au niveau des activités éducatives 

complémentaires des 4e années. 

      

CE-16/17-33 Madame Stéphanie Kubiscik propose l’adoption de l’ordre du jour 

tel que modifié. 

Adoptée à l’unanimité 

 

3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 27 MARS 2017 

  

CE-16/17-34 Madame Nathalie Théroux propose l’adoption du procès-verbal du 

27 mars tel que présenté. 

 

Adoptée à l’unanimité 

 

4. SUIVI DU PROCÈS-VERBAL DU 27 MARS 2017 

 

Madame Hubert nous informe des précisions sur la grille-matières 2017-2018 

(extrait du régime pédagogique).  Elle nous informe aussi qu’à pareille date il n’y 

a pas assez de précision au niveau budgétaire pour que le Conseil accepte, 

maintenant, certaines dépenses pour les enseignants en éducation physique.  

Nous en reparlerons au prochain conseil. 

 

5. PAROLE AU PUBLIC 

 

 Aucun public 

 

6. GRILLE-HORAIRE 2017-2018 

 

 Un comité s’est penché sur la grille-horaire 2017-2018. Des discussions sur des 

changements ont été faites (récréations et surveillances) et l’équipe école a 

opté pour le statu quo. 

 

CE-16/17-35 Il est proposé par madame Nadine Riendeau que les membres du 

Conseil acceptent le statu quo pour la grille-horaire 2017-2018. 

 

Adoptée à l’unanimité 

 

 



 

 

 

 

 

7. PRINCIPES D’ENCADREMENT DES FRAIS CHARGÉS AUX PARENTS 

 

 Des changements ont été apportés à nos principes d’encadrement des frais 

chargés aux parents (articles 2.2, 3.1 e et 3.2 b). 

 

CE-16/17-36 Il est proposé par madame Annie Picard que les membres 

acceptent le document « Modalités d’application de la politique 

relative aux contributions financières des parents ou usagers – 

année scolaire 2017-2018 » tel que modifié. 

  

Adoptée à l’unanimité 

 

8. FRAIS AUX DINEURS 2017-2018 

 

Les frais des dineurs pour l’année scolaire 2017-2018 seront de 270$ pour 

l’année (premier et deuxième enfant), de 135$ pour le troisième et gratuit pour 

le quatrième.  Les frais pour les dineurs occasionnels seront de 4,50$ par jour 

de fréquentation.  Au service de garde, pour les occasionnels, les frais seront 

de 4,50$ le matin, 4,50$ le midi et 8,00$ le soir (maximum 16,00$/jour). 

 

 

9. CODE DE VIE 2017-2018 

 

Un comité travaille présentement sur le code de vie 2017-2018.  Madame 

Hubert nous informe qu’il ne devrait pas y avoir de changements majeurs à 

prévoir. 

 

10. ORGANISATION SCOLAIRE 2017-2018 

 

 Madame Hubert nous informe que pour l’an prochain il y aura 4 premières, 4 

deuxièmes, 3 troisièmes, 3 quatrièmes, 3 cinquièmes et 3 sixièmes ainsi que nos 

2 classes spécialisées.  Nous aurons environ 480 élèves donc une baisse.  Comme 

il y aura une baisse d’élèves, nos services en orthopédagogie et en 

psychoéducation pourrait baisser. 

 

 

 



 

 

 

 

11. CHOIX DU PHOTOGRAPHE 2017-2018 

 

 Des membres rencontreront le photographe Michel Bouthillier pour l’informer  

 de certaines demandes. 

 

CE-16/17-37 Il est proposé par monsieur Philippe Privé que les membres 

acceptent comme photographe scolaire pour l’année scolaire 2017-

2018 le Studio Piximage. 

 

Adoptée à l’unanimité 

 

12. CONSULTATION AU SUJET DES ÉNONCÉS DE VISION ET DE VALEURS 

DU FUTUR PLAN D’ENGAGEMENT VERS LA RÉUSSITE  

 

 Suite à la consultation publique, madame Hubert nous présente les énoncés de 

vision et de valeurs du futur plan d’engagement vers la réussite de la 

Commission scolaire.  Les membres remettront leurs commentaires, avant le 5 

mai, à madame Nadine Riendeau. 

 

13. UTILISATION DE LA TÉLÉVISION OU DU TABLEAU INTERACTIF À 

TITRE DE RÉCOMPENSE OU D’ACTIVITÉ INTÉRIEURE 

 

 Des membres s’informent au sujet de la fréquence de l’utilisation de la 

télévision ou du tableau interactif à titre de récompense ou d’activité 

intérieure.  Oui, nous utilisons le tableau interactif, surtout les jours de pluie, 

mais d’autres activités sont toujours proposées.  Pour des récompenses, là aussi 

d’autres activités sont proposées comme des jeux intérieurs et/ou aller jouer 

dehors. 

 

14. INFOS-ÉCOLE 

 

 14.1 Le Grand défi Pierre Lavoie 

 

Le souper spaghetti a eu lieu et nous tenons à remercier les élèves et les 

parents qui y ont participé.  Malheureusement, il y a eu peu de visiteurs. 

 

  

 



 

 

 

 

14.2 Spectacle de talents 

 

Le 18 et le 19 mai aura lieu notre spectacle de talents.   

 

 14.3 Fête de fin d’année 

 

Les parents de l’OPP aimeraient avoir un kiosque.  Nous verrons avec 

Marie-Andrée Parent, enseignante en éducation physique. 

 

 14.4 Projets du conseil des élèves 

 

  Journée de la terre :  ramassage des déchets. 

 

 14.5 Révision du plan de lutte contre l’intimidation et la violence à l’école 

 

Un comité a été fait.  La révision sera présentée aux enseignants et 

ensuite au membres du Conseil (juin). 

 

 14.6 Remplacements à la direction 

 

Lors de la convalescence de madame Hubert, madame Isabelle St-Cyr 

remplacera madame Hubert et madame Josée Dufresne remplacera 

madame Isabelle St-Cyr à la direction adjointe. 

 

15. PAROLE À LA REPRÉSENTANTE DU SERVICE DE GARDE 

 

 Madame Fortier nous informe que notre semaine du service de garde aura lieu 

du 23 au 26 mai 2017 pour laisser la place à des activités école pour le Grand 

défi Pierre Lavoie. 

 

16. PAROLE À LA REPRÉSENTANTE DU COMITÉ DE PARENTS 

  

 . Rencontre le 20 avril sur les énoncés de vision et de valeurs du futur plan 

d’engagement vers la réussite. 

 . Conférence le 4 mai à Mont-Bruno sur « Parents branchés sur 

l’éducation ». 

 

 



 

 

 

 

  

17. PAROLE À LA REPRÉSENTANTE DE L’OPP 

  

 . Les membres ont participé au souper spaghetti. 

 . Futurs projets pour l’an prochain. 

 

18. AUTRES SUJETS 

 

 18.1 Campagne de financement 2017-2018 

 

  Nous prendrons les mêmes produits que l’an passé. 

 

18.2 Changement au niveau d’une activité éducative complémentaire des 4e 

années 

 

 Comme le coût de l’activité « Fort Chambly » a été revu à la baisse, les 

enseignantes de 4e année ont décidé de combler la différence en 

préparant un buffet qui sera offert lors d’un diner dans la dernière 

semaine de juin. 

 

CE-16/17-38 Il est proposé par madame Danielle Fortier d’accepter un 

changement au niveau de l’activité Fort Chambly des 4e années. 

 

 Adoptée à l’unanimité 

 

19. LEVÉE DE LA SÉANCE 

 

 La séance est levée, il est 21 heures 50. 

 

 

__________________________  ______________________ 

Annie Picard, présidente              Francine Meloche, secrétaire 

 

 

__________________________ 

Diane Hubert, directrice 


